



Réseau RIJAA
C/O CIPINA
CP 395
1001 Lausanne
Suisse

Site : www.rijaa.org
Mail : secretariat@rijaa.org
Tel. : [+ 41 78 824 54 94](tel:+41788245494)

COMMUNIQUE DE PRESSE

LAUSANNE, LE 22.01.2026

Le Réseau international des journalistes arabes et africains salue l'organisation de la Coupe d'Afrique des nations au Maroc et appelle au respect de l'éthique journalistique

Le Réseau international des journalistes arabes et africains, dont le siège est à Lausanne, en Suisse, a salué la très bonne organisation de la 35e édition de la Coupe d'Afrique des nations au Royaume du Maroc.

Elle a félicité le gouvernement marocain et la Fédération royale marocaine de football pour le succès retentissant de cette édition qui a fait honneur à toute l'Afrique, et a démontré que le Royaume du Maroc était capable d'accueillir de grands événements sportifs et qu'il était pleinement prêt à accueillir les matchs de la Coupe du monde 2030.

Le Réseau a salué le contenu du communiqué publié par le cabinet royal le jeudi 22 janvier dernier, qui a réaffirmé que le Royaume du Maroc était et resterait un grand pays africain fidèle à l'esprit de fraternité, de solidarité et de respect, et que le Maroc poursuivra son engagement ferme et constant en faveur d'une Afrique unie et prospère, notamment en partageant ses expériences, son expertise et ses compétences. Le réseau a félicité l'équipe nationale du Sénégal pour avoir atteint la finale et remporté la coupe pour la deuxième fois.

Le Président du Réseau, **M. Cheikh Tidiane DIOUWARA**, a précisé que les événements regrettables qui se sont produits le jour de la finale au stade Prince Moulay Abdellah de Rabat n'avaient rien à voir avec l'éthique sportive, soulignant qu'ils étaient contraires à la charte de la Confédération africaine de football (CAF) et de la Fédération internationale de football (FIFA). Ils ne doivent pas se reproduire afin de préserver la réputation et l'image de l'Afrique auprès des autres pays du monde.

Le Président du Réseau a appelé tous les journalistes africains et arabes à respecter les règles déontologiques internationalement reconnues dans l'exercice de leur métier lorsqu'ils couvrent des événements sportifs, à s'abstenir de toute forme de désinformation, à ne pas diffuser de fausses informations et à ne pas inciter à la haine.

M. Cheikh Tidiane DIOUWARA
Président